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(社)群馬県トラック協会 前橋支部
平成22年 10月度 活動報告及びお知らせ
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◆10月16日(土)13:30～群馬県勤労福祉センターにて

前橋支部「交通・労災事故防止総決起大会」開催

「トラックの日」清掃活動実施
◆10月9日(土)9:30～11:30 県ト協会館を中心に

　国道50号線を東西約4kmに亘り上り下り線を清掃

県
ト
協

第4回「トラックの森」
10月17日(日)10:00～12:00前橋嶺公園

会員事業所及びその家族234人(前橋支部から20社40名参

加)が15班に分かれ下草刈りに汗をかいた。

またNPO法人ﾌｫﾚｽﾄぐんま21により、参加の子

供達に間伐材による板絵教室も開かれた。

高木市長からも挨拶を戴いた。

◆ﾄﾗｯｸの絵入選作品展示10/5(火)～11(月)

　前橋市千代田町　アサカタクシービル1F

◆前橋まつり楽器輸送10/9(土)・10(日)15名が参加

　両日とも前半・後半各25ｺｰｽを合計9台のﾄﾗｯｸで運搬した。

関東運輸局群馬運輸支局、前橋労働基準監督署、前橋・前橋

東警察署、前橋・東交通安全協会などご来賓と「働くﾄﾗｯｸの

絵」優秀賞受賞の子供・父兄、支部会員64社142名の計180名

を集めて平成22年度前橋支部「交通・労災事故防止総決起大

会」が開催された。

◆大会の主な内容は以下の通り

　①ｽﾛｰｶﾞﾝ斉唱(群馬県交通安全運動・全国陸災防のｽﾛｰｶﾞﾝ)

　②前橋支部、藤野支部長挨拶

　③表彰式(優良運転者銅賞・支部ｽﾛｰｶﾞﾝ優秀賞・働くﾄﾗｯｸの絵優秀賞)

　④ご来賓挨拶(群馬運輸支局長・前橋労基署長・前橋警察署長)

　⑤県ト協三浦会長挨拶　⑥前橋支部活動のご紹介

　⑦事例発表(高前運送・中山運送)

　⑧前橋支部ｽﾛｰｶﾞﾝ斉唱

「働くﾄﾗｯｸの絵」で表彰

状を授与される子供たち。

作品は下敷きとﾎﾟｽﾀｰに

なった。
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「事故・怪我防止への取組み」

「事故対応と燃費管理」

・交通事故防止「譲り合うゆとりの気持ちで事故防止」

・労災事故防止「気を抜くな守る気持ちと続ける努力」

挨拶で大会趣旨と安全を訴える藤野支部長

◆当日はあいにくの小雨模様と青年部会委員が前橋まつりの

楽器輸送をしたため予定人数を欠いたが、会員事業所40社

70名が集合した。この日に合わせて関口副支部長が率先して

プラカードを20枚作成。表面には「10月９日トラックの日」、

裏面には「道路清掃活動実施中！」の文字で走行車輌に活動

を訴えた。★また当日は群馬ﾃﾚﾋﾞ・上毛新聞が取材に訪れ夕

方のﾃﾚﾋﾞ、翌日の新聞で活動が報じられた。

左上は開始挨拶をする藤野支部長

左下は清掃活動実施中の参加者

上はﾌﾟﾗｶｰﾄﾞを持ち走行車輌にｱﾋﾟｰﾙ

第3回「省エネ安全運転講習会」実施
◆10月2日(土)9:00～16:00 三菱ふそうﾄﾗｯｸ＆ﾊﾞｽ㈱

北関東ふそう伊勢崎支店にて15社18名が参加。

★今回の講習会では講義開始前に参加者全員に筆記試験が行われ

ました。午前の部では「交通法規」15問、「車輌の構造・機能」

15問、「運転常識」10問。また午後の部では「環境問題」「省燃

費運転」などについて20問。なかなか手ごわい問題揃いでした。
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★結果は通常運転より悪い数値が出た人もいたが、全体集計で

はいずれも燃費向上。２ﾄﾝ車でも向上率5％という結果が出た。

(社)群馬県トラック協会青年部会

　　　　　　　　　　設立20周年記念式典開催
◆10月28日(火)15:00～前橋テルサにて県青年部会設立20周年の記

念式典・講演会及び懇親会が開催されました。式典の中で第3代か

ら6代までの部会長に感謝状が贈られました。前橋支部の関口副支

部長が第4代部会長です。★この青年部会で活躍され、現在の支部

或いは県の役員として更に活躍している方が多数おられます。

　　　　　　　★設立20周年おめでとうございます★

須田部会長挨拶

感謝状を授与
される前橋支部
関口副支部長

←懇親会で挨拶する

　前橋支部佐藤青年

　部会長

◆藤野支部長挨拶より

①このような大会を通じて気付いたことを1つでも改善したい。②今年で5年目

になる事例発表。各社持ち帰って参考になる部分を取入れてもらいたい。③

支部活動で今「国交省・運輸安全ﾊﾟｲﾛｯﾄ事業」としてﾄﾞﾗﾚｺ装着によるﾋﾔﾘﾊｯﾄ

ﾏｯﾌﾟの作成に着手。全事業所でKYTの取組みに利用して欲しい。④「安全」無

くして何も無い、「品質」無くして企業の存続は無い、「環境」無くして未来は無

い。この「安全・品質・環境」の存続と、事故の防止・撲滅を心から願う。

◆ご来賓挨拶より

①(春原運輸支局長)ﾄﾞﾗﾚｺ導入によるﾋﾔﾘﾊｯﾄの生の映像、国交省のﾎｰﾑ

ﾍﾟｰｼﾞでの交通事故要因分析、関東運輸局ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでの管内における自

動車事故統計などを活用してもらい事故防止を促進して欲しい②(原嶋

前橋労基署長)今年上半期の労災事故では交通運輸業が建設業同様に増

えていること。労働衛生週間に当り、健康診断の結果、前橋市の有所見

率は全国平均より高い。など、改善には経営ﾄｯﾌﾟのﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟが必要。
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㈲上野運輸梱包 様

ベスト輸送㈲ 様

♪総務企画委員会 ♪事故防止委員会

♪陸災防委員会

11月、霜月です。急に冷え込み、山間部では既に雪の便りがありました。
　降雪地区や峠越えをする時は天気予報に注意し、冬の準備は早めに！

㈲上野運輸梱包（上野貞二社長）

北群馬郡榛東村

日新電機を主に重電設備・精密

機械などの運搬を行う

ベスト輸送㈲（軽部啓一社長）

高崎市菅谷町

第一貨物を主に路線・集配を行う

♪環境経営委員会
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◆前橋支部研修旅行、11/14(日)・15(月)山梨・焼津方面

◆前橋支部役員会12/6(月)

　運輸安全ﾊﾟｲﾛｯﾄ事業・第2回委員会につき調整中です。

◆新年互例会・新春セミナー

　H23/1/25(火)前橋ﾏｰｷｭﾘｰﾎﾃﾙを予定しました。

　詳細は追ってご案内いたします。。

◆

　①日時：11/27(土)9:00～16：00

　②場所：群馬日野自動車㈱・本社

　③定員：12名

◆第5回「省エネ安全運転講習会」

　①日時：12/11(土)9:00～16：00

　②場所：関東いすゞ自動車㈱・前橋支店

　③定員：12名

　　詳細は追ってご案内いたします。

第4回「省エネ安全運転講習会」

◆11/5(金)事故防止正副委員長会議17：00～

◆12/14(火)安全点検ﾊﾟﾄﾛｰﾙ事業所巡回16社

　　　　　(群馬運輸支局同行)

◆12/1～10冬の県民交通安全運動

◆第2回「ﾌｫｰｸﾘﾌﾄ安全運転講習会」
　①日時：11/6(土)9:00～12:00
　②場所：力丸町ﾄﾗｯｸ事業協同組合・永井運輸
　③定員：30名
◆秋の定期健康診断
　①日時：11/6(土)・13(土)・14(日)
　②場所：11/6午前太陽運輸、以降全て力丸町
◆安全点検ﾊﾟﾄﾛｰﾙ事業所巡回
　①日時：11/9(火)9:00～12:00
　②場所：県ト協集合、4班で16社巡回
         (前橋労基署同行)

ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟを伊香保国際CCで行います

青年部会

輸送中に前後・左右・上下に2.5G以上の負荷が

かかったら3千万円の損害！

ガス絶縁開閉装置
（下部の円筒部分）

◆ﾕｰｻﾞｰは電気事業連合会。北海道を除く全国（東北電力、東京電力、中国電

力、関西電力、四国電力、九州電力）を股にかけ輸送している。荷の負荷重力

は3Gまでが許容範囲、物により2.5Gまでと条件は厳しい。▼ユニット機材は一

式3,000万円。振動計の記録で許容範囲を超えたものは製造元に持帰り再試

験を行う。最悪は使用不可になるがその場合は当然輸送側が負担しなければ

ならない。積荷保険に入っているとはいえ大変な輸送だ。▼この運搬に使用す

る車輌は、15ﾄﾝ、平ﾎﾞﾃﾞｰ、低床、ｴｱｻｽ、ﾀｺﾒｰﾀｰとﾄﾞﾗｲﾌﾞﾚｺｰﾀﾞｰを搭載。

▼走行速度は一般道では時速45km、高速道は70km以下。走行路の高さ制

限の許可を全区間取っている（高速道4100mm、一般道4100～4300mm迄）

振動計を手に安全に
ついて話す上野社長

前後・左右・上下
3方向のGを計る

◆上野運輸梱包さんは日新

電機で造られた「ガス絶縁

開 閉 装 置 」 (

用)のユニット機材を北海道

以外の電力会社の依頼で変

電所まで輸送・設置をして

います。★この機材は大変

高額で、なおかつ精密機械

なのでデリケートな扱いが

必要。輸送途中のわずかな

ズレ・歪みも許されないこ

とから徹底した安全運転が

求められます。

変 電 所 で 使

★右は積荷に取付ける振動計→

◆ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ教育は運輸ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ14項目を4回に分けて

勉強会実施。▼高速道路が土日1000円になった結

果、一般車輌と4ﾄﾝ以下の車が急増したため危ない

場面が増えた。自分が気をつけても事故に遭う

（追突が一番怖い）社長は穏やかに話すが積荷へ

の意識が教育を受ける姿勢につながると思います。

安全についてお聞きしました

絶対の安全運転が求められる場がここにありました！
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11/7(日)今年お世話になった方を集めて
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軽部社長は

営業をやっていたが、「縁」が

あり、13年前に運送業を始めた

とのこと。

35歳まで鉄鋼商社の

2階事務所は整頓されています

◆軽部社長が運送業を始めた「縁」とは

★「父母からの縁を強く感じて、思い切りました」とのこと。

・軽部氏の母方が山形県で運送業をしており第一貨物の前身に当たる会社と付合いがあったこと

・第一貨物の管理者をしていた軽部氏の父が退職し、親交のあった山本運送に20数年勤めたこと

などが背景にあり、山本運送に後継者がいなかったことから当時会社勤めをしていた啓一氏に引

き継がないかという話になった。

★ﾘﾝｺﾞ1個を運送業に頼らず手に入れようとしたら費用はいくら掛かるか？

　　　こんな記事を見たことがありますが、答えは3万円以上でした。
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★「運送に携る者はもっと誇りを持つべきだと思います」と社長は言います。

・立ち上げ当初はきつかった。現場を取仕切り、皆で苦労し無理をさせた。それが今活きている。

　皆があの時があったから今があると言い、それぞれの自信になっている。

・設立時、社員は（山本運送から） ～ 名、 年後の今は 名。増車もした。

・ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの平均年齢は30代後半、育成に5年かかる。今の人は常識から教える必要がある。

・新人には、世の中も社内も縦社会であることを教える。自社の考え・姿勢を教えることを安全教

　育同様に重視しています、とのことです。

15 16 13 30

★毎週朝礼の時に事故・怪我をしないよう必ず言う。又かと思われても言う。

　また集配の技術を上げることが重要。（積み方・廻り順など）自ら考えるように

　仕向ける。それを促すために歩合制も取入れている。

★会社を伸ばすのは経営手腕以上に社員の力が大事です、社長は強調した。

「うちの商品は(社員の)みんなだ！」と心から思います。(社長)

異業種から運送業に転身。今の時代にどう対応するか、皆で考え、取組んでいます。
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